

NGO

Danrem 082/CPYJ Diwakili Kasrem Pimpin Upacara Serah Terima Simbul Peleton Beranting YWPJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NGO.WEB.ID

Dec 18, 2022 - 21:52



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ yang di wakili Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. upacara serah terima simbol Peleton Beranting YWPJ dari Yonif PR 503/Mayangkara kepada Yonif 512/QY dan dilanjutkan star pemberangkatan menuju etape 2 yang diikuti ± 100 orang bertempat di Lapangan Bola Desa Segunung Kec. Dlanggu Kab. Mojokerto. Minggu (18/12/2022)

Hadir dalam kegiatan

Wadan Rindam V/Brw Kolonel Inf Andi Kusworo, S.E., Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P., Letkol Inf Gurbasa Samosir Danyonit PR 503/MK/18/2 Kostrad, Mayor Inf Andhy Danyon Mek 512/QY dan Forpimcam Dlanggu.





Peleton Beranting YWPJ Yonif PR 503/Mayangkara tiba dititik Finish Lapangan Bola Desa Segunung Kec. Dlanggu Kab. Mojokerto, upacara dilanjutkan Pembacaan lintasan sejarah singkat Infanteri, penghormatan antar Peleton Yudha Wastu Pramuka, Pembacaan amanat Panglima Besar Jenderal Sudirman dan Ikrar Korps Infanteri, serah terima simbol Peleton Beranting YWPJ dari Yonif PR 503/Mayangkara kepada Yonif 512/QY, Pernyataan penyerahan simbol YWPJ dan Penandatanganan serah terima.

Danrem 082/CPYJ yang di wakili Kasrem selaku Irup dalam amanat mengatakan, Gerak jalan Peleton Pembawa Simbol Yudha Wastu Pramuka Jaya, merupakan Tradisi Korps yang dilaksanakan sebagai rangkaian peringatan Hari Infanteri. Gerak jalan Peleton Pembawa Simbol Yudha Wastu Pramuka Jaya, tahun ini bertemakan *"Infanteri Yang Modern dan Selalu Di Hati Rakyat"*.

" Tema diatas sangat relevan dihadapkan dengan dinamika pembinaan personil Ckorp Infanteri saat ini. Pembinaan personel Infanteri melalui kegiatan tradisi Corp perlu dilestarikan dan dikembangkan guna memupuk dan meningkatkan jiwa korsa, serta kebanggaan prajurit terhadap korps Infanteri." Kata Danrem dalam sambutannya yang dibacakan Kasrem.

Danrem 082/CPYJ menambahkan bahwa Gerak jalan Peleton Pembawa Simbol Yudha Wastu Pramuka Jaya, merupakan sarana untuk meningkatkan kerjasama dan kemanunggalan antar prajurit TNI dengan komponen bangsa lainnya. Sebagai tolak ukur dalam menilai kualitas kesamaptaan jasmani dan terciptanya militansi, loyalitas, jiwa korsa, patriotisme serta rasa kebanggaan sebagai prajurit Infanteri dalam rangka mendukung tugas pokok TNI AD.

“Kegiatan yang melibatkan para prajurit Infanteri ini, juga didukung oleh masyarakat, pasukan dari satuan lain, personel kepolisian dan juga unsur-unsur Pemda. Hal ini dimaksudkan untuk lebih mendekatkan prajurit TNI kepada rakyat dan komponen bangsa lainnya, sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat.” Tambahnya.

Selanjutnya pemberangkatan Peleton Beranting YWPJ Yonif 521/QY oleh Letkol Inf Syarifuddin Liwang menuju etape 2 di Lapangan SDN Pohjejer Kec. Gondang Kab. Mojokerto.

Rangkaian kegiatan selesai berjalan dengan tertib, lancar dan aman. (Penrem CPYJ)